

Zeitungsgeschichten

Ein Theaterworkshop mit Kindern der 2. Klasse des Schulhauses Kirchbühl in Cham (ZG), frei nach dem Kinderbuch «Schnipselgeschtrüpp», geleitet von Sylvie Kohler

Was passiert, wenn Kinder lediglich alte Zeitungen als Spielzeug zur Verfügung haben?
Es entstehen auf jeden Fall ganz viele spannende Geschichten...

...Auf dem Königsschloss will ein Räuber die Krone der Königin klauen, auf dem Piratenschiff dringt ein Journalist ein und wird Zeuge eines Raubüberfalls, die Wunsch-Pöstlerinnen erfüllen den Menschen ihre Wünsche und Kinder lernen das «Unsichtbarmachen» einer zugelaufenen Katze, damit die Eltern die Katze nicht entdecken...

Bilder aus den Proben und der kleinen Werkschau zum Abschluss



Die Rakete S landet auf dem Mars, anstatt auf dem Mond...



Der Kronen-Dieb auf dem Königsschloss ist gefangen und Diener Markus total erschöpft!



Ein Spaziergänger findet den verloren gegangenen Zauberstab der Zauberin wieder. Als Dankeschön erfüllt sie ihm seine Wünsche...



Was passiert, wenn Donald Trump ins Flugzeug steigt und dieses abstürzt? Er wird von einem Hai gefressen...



Die beiden Wunsch-Pöstlerinnen auf ihrer Mission...



Fussballausrüstung...



Vorbereitung auf den Kampf...



Am Ende waren alle Kinder und die beiden Lehrerinnen total zufrieden und glücklich, dass das Projekt nach dem Lockdown doch noch stattfinden konnte. Es war für alle Beteiligten Balsam für die Seele!

